

座談会方式で町民と対話

報告会を開催



議会報告会の様子

町民の声を聞き、住民福祉の向上と地域の発展を目指すため、議会報告会を5月22日(木)、28日(水)に南風原町立中央公民館で開催しました。

今回は46人が参加しました。参加者が議会やまちづくりについて気軽に意見を出し合えるよう、2部構成とし、報告会のあと「意見交換会」も行いました。

いただいた意見や要望をまとめて、執行機関と一緒にになって課題解決に取り組みます。



意見交換会の様子

新年度予算を中心 に報告

平成26年度の予算を中心とした報告となりました。新規事業や主要事業、一括交付金を利用した事業の説明を行い、去年の報告会での意見についても対応状況を報告しました。

報告以外にも資料として、議員、特別職報酬の比較表や、議会・委員会の活動内容も配布し質問を受けました。



活発な意見交換会となりました

- ・特定健診の受診率アップを図るよう求める
- ・自治会加入促進について、アイデアを出して進めてほしい
- ・南風原南インターエンジ周辺の土地利用をもつと考えてほしい
- ・隣接した自治体のあいだで公共施設の相互利用が行われている事例があるが、本町ではどうか
- ・喜屋武・照屋・本部の下水道整備を早く取り組むよう求める

参加者からさまざま な意見がありました